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＜坂井えつ子 プロフィール＞
●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は桜町在住。緑小、緑中、

小金井北高、日本大学法学部卒業 ●日本福祉教育専門学校入学

●2015年市議補選で初当選 ●2017年再選。建設環境委員会、行財

政改革推進調査特別委員会(副委員長)、広報協議会委員 ●三多摩上

下水及び道路建設促進協議会 第３委員会(道路)、小金井市土地開発
公社評議員会 ●市民自治こがねい、全国フェミニスト議員連盟、緑

の党、市民自治をめざす三多摩議員ネットワークなどに参加。
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坂井えつ子 連絡先
中町4-17-11-1F
TEL：090-1796-7652
Mail：info@sakaietsuko.com

検索坂井えつ子

日時：５月19日(土) 19時～21時
場所：萌え木ホール

ひとことニュース：今年度で緑小学校（坂井の母校）は開校50周年。

お問合せ・ご相談
お気軽に

小金井市議会 主催

議会報告会。

お知らせ

手話通訳あり

新庁舎。

保育（1歳以上）
事前申込み

2016年８月に施行した議会基本条例に基づき

行っている市議会主催の議会報告会は、今回で

３回目。坂井は、実行委員を務めています。

３月議会での予算審議や各委員会の報告と、

テーブルトークを予定しています。お気軽に!!

※ 図中の会派名は略称。 自民・信頼…自由民主党・信頼の小金井 共産…日本共産党小金井市議団
公明…小金井市議会公明党 民進…小金井市議会民進党 こがおも…小金井をおもしろくする会 市民会議…こがねい市民会議
情報公開…情報公開こがねい 改革連合…改革連合 ネット…生活者ネットワーク こが明日…小金井の明日をつくる会

※ 予算特別委員会は議長をのぞく23人で構成。委員長（民進①）は可否同数の場合のみ採決に参加
※  議長（自民・信頼①）は可否同数の場合のみ採決に参加 ※ 最終本会議では、自民・信頼①が忌引きのため欠席

かつてない

経緯でした

当初予算には反対しました。主な反対理由は、中面でお伝えする市政運営における

懸念が拭えなかったためです。

共産党提案の動議は賛成できないものが含まれており、自民・公明・情報公開提案

の動議には大義を見出させなかった等の理由から反対しました。

坂井えつ子の

議会報告＆
意見交換会

５月17日(木) 19時半～21時半
前原暫定集会施設B会議室（前原町3-33-27）

主催：緑・市民自治こがねい

スライドを用いながらの議会報告。当初予算

可決までには、様々なことがありました。紙面で

は書ききれないことをお伝えします。

そして、市政の気になる話題などについて、ぜ

ひ皆さんの意見を聞かせてください。

事前申込み不要。途中入退室も自由。

初めての方も、歓迎です。お気軽に!

聴覚障がいのある方への情報保障として、

音声を文字に変換するアプリを活用します。



車いす使用の子どもは
学校でどう過ごしてる？

を取り上げ続けました。市役所も課題が大

きいという認識を持ったようで、新年度予算

には、市立学校に車いす昇降機を２台設

置する予算、宿泊を伴う校外活動での課題

を洗い出すために、職員が同行する予算が

組まれました。

議会で取り上げるに至ったのは、市民の方

とお話しする中で、当事者であるお子さんや

親御さんが置かれている状況を知り、それが

いち個人が背負うべきではなく、仕組みとし

て変えていく課題と認識したからです。

あなたが抱えている困りごとは、仕組みから

変えられることかもしれません。

議員は、市民の声を代弁し、市政に届け

るという役割も担っています。市役所にその

必要性を伝えるためには、当事者の声がチ

カラになります。あなたの声を聞かせてください。

この間、議会で

あなたの声を
聞かせてください。

社会福祉委員への報酬は条例上は月額1万1000円です

が、24年間、月額1万円で支払われていたことが昨年５月に

発覚。市は、発覚後も報酬を１万円で支払いを続けていまし

た。時効を迎えてない５年間の債権については、債権放棄の

方向性を持って、対応にあたっていたことも発覚。

法令に則らない市の事務執行？！
～社会福祉委員報酬支払における対応に懸念。

市役所職員は公務員。条例に則り事務執行をするのが仕

事であり、地方公務員法もそれを求めています。

発覚後は、条例通り月額1万1000円で支払うべきでした。

条例に反する事務執行を行うことは、地方公務員法にも抵

触していると考えています。

市議会は、発覚後の市長の対応が不適切であるとし、

市長の問責決議を可決しました。さらに地方自治法98条

による「監査委員による監査」と「事務検査」を行うことを決

めました。総務企画委員会で審議していきます。

閉会中の総務企画委員会は5/21（月）10時から。

市役所の庁内調整にも時間を要したため、議会へ

の議案上程が３月議会にずれ込みました。

市長はそれでも、４月１日施行を目指したいと、議

会での審議を保証しないような発言をしていましたが、

無理やりなスケジュールに議会から反発多く、西岡市

長は「早期制定を目指す」と方針転換。

条例は引き続き審査することとなりました。

障がい者差別解消条例、継続審査に。

閉会中の厚生文教委員会で審議します。

４/26（木）13時から ◆５/９（水）10時から

３年議論してきた自立支援協議会や市民意見交

換会での意見が反映し切れていない条例案になって

います。庁内検討でレベルダウンした「虐待」や「教

育」における内容をどこまで戻せるかがポイントです。

「母子・父子自立支援員及び婦人相談員」が４

月から非常勤化されました。これまで一般職の常勤

職員が務めていたところ、業務多忙により人手を確

保するための非常勤化。庶務や電話対応など事務

仕事ではない業務の非常勤化には反対してきました。

一番望ましいのは、常勤の専門職採用です。

懸念は払しょくできず。相談業務の非常勤化。ホントに大丈夫？

閉会中の行財政改革推進調査特別委員会で審議します。４/23（月）１0 時から

夕方から夜間の相談に対応できるのか、

非常勤から非常勤への引継ぎはどうなるのか。

納得のいく答弁は出てきませんでした。

市民からは、常勤維持を求める陳情書が

４件も提出され、継続審査になっています。

引き続き、議会でも注視していきます。

職員給与UP
１票差で否決。

非正規との格差

拡大等を理由に反

対しました。

案文作成に関わった
意見書は可決。

▶大飯原発３号機

再稼働反対

▶都市計画道路

の見直し

坂井の一般質問

福祉売店「りんくの店」の再開見込みはた

ちませんが、ヨーカドー内イベントスペースでの

販売開始に向け協議中であることを確認。


